

Presentaron un auto subacúatico y ecológico

Autor Administrator
lunes, 18 de febrero de 2008

Subaquática podrá recorrer al menos 10 metros bajo el agua, y abre la puerta a lo que podrá ser una nueva generación de autos anfibios.

Además, este revolucionario modelo es ecológico, ya que utiliza energía eléctrica y combustible biodegradable.

Para que los ocupantes tengan oxígeno durante la travesía submarina, el vehículo contará con un sistema de ventilación propio que asegura que no les faltará aire.

"Por razones de seguridad hemos fabricado el vehículo como un coche abierto para que los ocupantes puedan salir rápido en caso de emergencia. Con una cabina cerrada, abrir la puerta (debajo del agua) será imposible", aseguró Frank M. Rinderknecht, jefe de Rinspeed, en la página web del fabricante.

{youtube}75rbwrArm1E{/youtube}
Fuente: <http://www.adnmundo.com>